平成27年5月1日 第2号 ほうゆう保育園



さわやかな風が気持ちのよい季節となりました。

子どもたちも新生活に慣れ、お友だちや先生と楽しく遊んでいます。

これから大型連休で、ご家族で一緒に楽しい時を過ごされると思います。大 人も子どももワクワクですね。休み明けには疲れが残らないようなスケジュー ルで元気に登園して来て下さいね。



ひまわり組に

新しいおともだちが 増えました!

☆**か**のん ちゃん

なかよくしてね!

4月のお誕生会

今年度初のお誕生会の出し物は「だるまさんがころんだ」でした。

いちごやバナナの慣れ親しんだ絵本の登場人物に子どもたちも、大喜び! おなじみのセリフも一緒に声を合わせて盛り上がりました。



そら豆のさやむき

4月のグリンピースのさやむきに続き、今回はそら豆のさやむき体験をしました。がかたくて「むけなーい」と言ってくる子、「もっと、やりたーい」と言ってくる子…。むいたそら豆をひと粒づつ大事そうにボウルの中へ入れていました。

子どもの日のお茶会

こどもの日のお祝いとして新茶と柏もちでお祝いしました。給食は 鯉のぼり型のお寿司と兜の揚げワンタンで子供たちも大喜びでした。





お知らせ

☆廣瀬あゆみ保育士が4月で退職しました。

☆横田明子保育士が5月より、パートより正職員となりました。

☆新しく小林里香保育士が遅番パートとして入職しました。

お願い

園だより、クラスだよりで、お子様の園での様子を写真で掲載させていただく ことがあります。不都合のある方は担任まで、お申し出ください。



◆中村保育士が結婚して、櫻井 綾 になりました